



## Luego de la muerte del Perris, “los órganos de seguridad prevén todo tipo de reacciones”, señala Ricardo Monreal

El presidente de la Jucopo aseguró que las instituciones mantiene en alerta la prevención

Por Luis Contreras

26 May, 2025 05:58 p.m.



Luego de que elementos militares fueron atacados en Navolato, Sinaloa, fue **asesinado Jorge Humberto Figueroa** Benítez, alias *El Perris*, considerado jefe de seguridad de Los Chapitos. Tras dichas acciones, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Ricardo Monreal**, aseguró que los elementos de seguridad prevén **posibles reacciones**.

Al ser cuestionado por las acciones realizadas tras el asesinato de *El 27*, como también era conocido Figueroa Benítez, el funcionario aseguró que las diversas **instituciones** de seguridad están **preparadas para reaccionar**. Jorge Humberto Figueroa era buscado por las autoridades de Estados Unidos, quienes ofrecían hasta un millón de pesos por su captura.

"Cuando suceden estos acontecimientos en *enfrentamientos*, normalmente los **órganos de seguridad prevén todo tipo de reacciones**. Esta es una de las posibilidades que está el Estado mexicano, a través de los órganos de seguridad, previendo que sucedan o que no sucedan. **Si suceden, contenerlos** y si no suceden, mantener en alerta la prevención" comentó Monreal el 26 de mayo.

[Luego de la muerte del Perris, “los órganos de seguridad prevén todo tipo de reacciones”, señala Ricardo Monreal - Infobae](#)